
 『八期の桜』2016 

○これから添付する写真を見てもらえばわかると思いますが、もうこれが満開で

しょう。 

半分？ は葉桜になっています。 

一口に言えば、大石くんが言うように「同期の桜」は栄養不足でしょうね。 

施肥など考えた方がいいかもしれません。私の記憶では有村さんが掘ってくれた

穴に大きな石かコンクリートの塊みたいなものがあったようでしたね。でも場所が限定されていたので、やむなくそ

の穴に植えましたから、その影響もいくらかあるかもわかりません。蕾も見てみましたが、もうたくさんは残っていま

せん。 

幹周りは５１ｃｍありました。高さは私の３倍くらい、つまり５ｍにはなっていると思います。 隈元 

○メールありがとうございます。西山です。なんだかんだ 言っても立派なものです。花は桜木、人は武士、

そして玉龍卒なら八期見事に咲いているではありませんか。道行く人々に見える場所にあるのもいいです

ね！いつの日にか、道路沿いに桜が並ぶかもしれません。お便り ありがとうございます。 

○おはようございます。同期の桜 今年もみさせていただき有難うございます。お花見もいけないので良かったです。

昨日は院内の庭を始めて杖を頼りに歩きまし

た。 

○大石様 

  配信感謝 春ですね＾＾  ２０～３０年後の桜を想像しました。  こちらの桜 島原の桜を添付します。  島原

城と一揆軍立て篭もりの原城跡、29日の撮影です。        長崎 諫早   森永 

 


